



Canadian Association of University Teachers
Association canadienne des professeures et professeurs d'université

Note 25:12

- Date :** 13 février 2025
- Destinataires :** Les présidentes et présidents et les agentes et agents administratifs des associations locales, fédérées et provinciales
- Expéditeur :** David Robinson, directeur général
- Objet :** **Déverrouillons l'accès à l'éducation - Boîte à outils des membres**

Vu la course actuelle à la direction du Parti libéral, la prorogation du Parlement jusqu'au 24 mars et le fait que tous les partis d'opposition demandent des élections, nous nous préparons à des élections fédérales au printemps.

La campagne *Déverrouillons l'accès à l'éducation* a été conçue par l'Association canadienne des professeures et professeurs d'université (ACPPU) afin de défendre les libertés associées à l'éducation postsecondaire lors de la prochaine élection fédérale. Cela signifie :

- des études collégiales et universitaires abordables pour tout le monde;
- un milieu postsecondaire à l'abri de l'ingérence politique;
- l'inclusion de nouvelles personnes et perspectives;
- la liberté de débattre d'idées nouvelles et différentes.

La présente campagne électorale fédérale est l'occasion de faire participer vos membres et l'ensemble de la collectivité à la lutte pour le respect de ces libertés.

L'ACPPU a élaboré une boîte à outils pour aider les associations membres à mettre sur pied une campagne durant la période électorale fédérale. Des éléments de la boîte à outils seront publiés tout au long de l'hiver 2025.

Dans la première section de la boîte à outils, vous trouverez les messages clés de la campagne et une marche à suivre pour l'élaboration du plan de campagne pour votre campus. Vous trouverez la boîte à outils en pièce jointe.

Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec Christina Wallace, agente principale de la mobilisation des membres et de la formation à l'ACPPU, à l'adresse wallace@caut.ca.